

Stimmzettel

für die Wahl des Pfarrgemeinderats
Kirchdorf/Krems

In unserer Pfarre sind 13 Mitglieder
des Pfarrgemeinderats zu wählen.

Kreuzen Sie an

<input checked="" type="checkbox"/>	mindestens 1 Person
<input type="checkbox"/>	höchstens 13 Personen

Spiritualität

Pimminger Eva

1980, Physiotherapeutin
Theodor-Haasstraße, Kirchdorf
Ich bin gern mittendrin bei spirituellen
Angeboten wie Taizégebet, Valentinsfeier
oder heilsamer Abend. Wichtig sind mir
Musik und zeitgemäße Liturgie, auch
für Kinder und Familien.



Rachlinger Eva

1946, Pensionistin
Weinbergstraße, Schlierbach
Ich bin gern mittendrin mit Meditation bei
Menschen, die im Glauben einen Weg
suchen. Mir ist es wichtig, friedens-
stiftende und dem Leben Sinn gebende
Bedürfnisse anzusprechen.



Aufeinander zugehen

Huemer Beate

1956, Pensionistin
Hauptplatz, Kirchdorf

Ich bin gern mittendrin, um die guten
Erfahrungen, die ich in unserer Pfarre
gemacht habe, weiterzugeben. Mir ist
wichtig, dass viele Menschen hier einen
Ort der Begegnung finden.



Müller Gottfried

1968, Angestellter
Brunnenweg, Kirchdorf

Ich bin gern mittendrin, damit Menschen
einen Ort und Zeit finden, um sich zu
treffen. Veranstaltungen und Feiern sollen
gut gelingen. Mir sind praktikable und
alltagstaugliche Lösungen wichtig.



Pauzenberger Thomas

1961, Orthopäde
Parkbadgasse, Kirchdorf

Ich bin gern mittendrin dabei, Menschen
zueinander zu bringen, Kompromisse zu
erarbeiten und die Jugend zu stärken.
Wichtig ist es mir, Menschen für den
Weg Jesu Christi zu begeistern.



Weitere KandidatInnen

Brandstätter Ida Maria

1994, Regionskoordinatorin der Kath. Jugend
Frauenstein, Molln

Ich bin gern mittendrin in Liturgie, Kinder-
und Jugendarbeit sowie niederschwelligen
Angeboten. Mir ist wichtig, dass sich
Menschen in verschiedenen Lebens-
situationen wohl und verstanden fühlen.



Braunreiter Johannes

1980, Tischlermeister, Biobauer
Altpernstein, Micheldorf

Ich bin gern mittendrin im Pfarrleben,
besonders wenn es um Liturgie geht.
Klima und Umwelt sind neben den
Gottesdiensten wichtige Themen
für mich.



Gegenleitner Edith

1968, Religionslehrerin
Traubenberg, Schlierbach

Ich bin gern mittendrin mit Einfühlungs-
vermögen, Kreativität und Teamfähigkeit.
Wichtig sind mir Erstkommunion,
Kinder und das Öffnen von
spirituellen Erfahrungsräumen.



Grassner Elisabeth

1984, Kindergartenpädagogin, DGKS
Am Berg, Micheldorf

Ich bin gern mittendrin im Bereich Musik,
Liturgie und Kinderkirche. Mir ist wichtig,
das tolle Projekt Pfarrzentrum zu unter-
stützen und einen offenen, guten
Umgang miteinander zu pflegen.



Huber Franziska

2005, Schülerin
Am Berg, Micheldorf

Ich bin gern mittendrin im Jugendtreff
und verschiedenen pfarrlichen
Aktionen. Mir sind Musik, Kinder
und Jugend wichtig.



Huber-Uray Gundl

1971, Medizinische Angestellte
Am Berg, Micheldorf

Ich bin gern mittendrin beim
Mitorganisieren von Festen in der
Pfarre und Erstkommunion/
Firmvorbereitung. Kinder und
Jugendliche sind mir wichtig.



Kerbl Gottfried

1956, Pensionist
Resselstraße, Kirchdorf

Ich bin gern mittendrin in der Organisation
der Caritas-Haussammlung und im
Ausschuss „Feste und Feiern“. Wichtig ist
mir das Pfarrprojekt Kakonko und eine
gute Zusammenarbeit in der Pfarre.



Krennmayr Wilhelm

1955, Pensionist
Haussmanningerstraße, Kirchdorf

Ich bin gern mittendrin beim Begleiten von
trauernden Angehörigen, bei Andachten,
Bauvorhaben und Finanzen. Mir sind
Begräbniskultur, Friedhofsbelange und
die Verabschiedungshalle wichtig.



Mair Christian

1973, Reifenmonteur
Lauterbacher Straße, Kirchdorf

Ich bin gern mittendrin bei allen
Themen rund um den Gottesdienst
und das Gebäude Kirche. Die
Einbindung der Jugend in den
PGR ist mir wichtig.



Schwingenschuh Katharina

1992, Sonderkindergartenpädagogin
Haussmanninger Straße, Kirchdorf

Ich bin gern mittendrin beim
Organisieren, im Gewohntes-
Hinterfragen und beim Kreative-
Ideen-Einbringen. Mir sind
Familie und Musik wichtig.



Vorauer Bernhard

1973, Tischler
Weinzierl, Micheldorf

Ich bin gern mittendrin bei Musik,
Handwerk und Organisation. Mir ist es
wichtig, den Gottesdienst für Junge
und Junggebliebene interessant und
leichter verständlich zu machen.



Vorauer Kathrin

1978, Vertragsbedienstete
Weinzierl, Micheldorf

Ich bin gern mittendrin, um die Kirche
und Angebote für Kinder und Jugendliche
„interessant“ zu machen. Wichtig ist
mir die Kirche als Treffpunkt, um
gemeinsam Zeit zu verbringen.



Zeintlinger Franz

1958, Sozialpädagoge im Ruhestand
Stelzhamerstraße, Kirchdorf

Ich bin gern mittendrin, wo gebetet wird und
zwischenmenschliches Gespür gefragt ist.
Wichtig ist mir, aufeinander zuzugehen
und einen gefühlvollen Zugang zu
Gott zu suchen und zu finden.



Nicht wählbar sind amtliche Mitglieder

Pfarrer P. Severin Kranabitl, Pastoralassistentinnen Bernadette Hackl und Susanne Lammer, Pfarrverwalter Günter Wolfinger

und delegierte Mitglieder

Samuel Haijes – Kath. Jugend, Elena Lindinger – Kath. Jungschar,
Maria Ullner – Kath. Frauenbewegung, Karina Wagner – pfarrliche
MitarbeiterInnen, Kath. Bildungswerk, Kolping, Religionslehrkräfte